

REINOSA

## El Día de Campoo cierra hoy la programación de San Mateo

El desfile de carretas y el certamen folclórico son los actos de mayor interés en esta jornada de clausura del programa festivo

27.09.2009 - JAVIER REINOSA

Cumpliendo con la centenaria tradición, hoy, domingo, Reinosa celebrará una nueva edición del gran Día de Campoo, jornada popular de especial colorido y tipismo, de interés turístico nacional, que cierra con brillo propio la programación matea que se inició el pasado día 18, en el Teatro Principal, con las Justas Literarias.

Con la celebración de esta nueva edición del Día de Campoo, la popular jornada festiva reafirmará una vez más su condición protagonista de cuantas manifestaciones costumbristas, folclóricas y culturales se promueven en la región.

Si bien durante toda la jornada de este domingo el ambiente de la ciudad se ve impregnado de tipismo popular, uno de los actos de mayor expectación es el desfile de carretas típicas, a partir de las cuatro de la tarde, desde el Parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora, con la participación de rondas, solistas, pandereteras, bailadoras, piteros y tamboriteros, rabelistas y agrupaciones corales, algunos de los cuáles intervendrán en el certamen folclórico que se celebra en la Plaza de España al finalizar el desfile de carretas.

### Folclore regional

Desde hace ya algunos años, esta jornada de exaltación costumbrista se ve favorecida por el número elevado de personas que participan ataviados con los trajes de identidad campurriana y regional.

Como ya es habitual en esta jornada de identidad campurriana, de carácter puramente autóctono, la ciudad acogerá hoy a varios miles de personas que acuden a la misma para participar en una singular jornada, de exaltación del folclore de Campoo y de Cantabria, de eminentemente acento popular, de larga trayectoria, que ya se celebraba en el año 1895.

### Otros actos

Además del desfile de carretas y certamen folclórico, a lo largo de la jornada se celebran otros actos que concentran el interés y la participación del público. A las 12.00 horas, en la iglesia parroquial de San Sebastián, se celebra una misa campurriana.

A lo largo de la mañana, a partir de las once, en la Plaza de España y en los principales barrios y calles de la ciudad se realizarán pasacalles a cargo de la Banda de Gaitas, piteros y tamboriteros, y Rondas de Mozos, así como pandereteras y rabelistas.

La tradicional jornada campurriana finalizará con la entrega de los premios correspondientes al concurso de carretas y, también, de los ganadores del certamen.

A partir de las 22.30 horas, en el mismo recinto de la Plaza de España, tendrá lugar la última verbena a cargo de la orquesta Casting, con la que se pone fin a la edición 2009 de las fiestas de San Mateo en la capital campurriana.



Estampa típica del Día de Campoo. / SERGIO DIEZ